



**Nombre de alumno: Karla Jazmín Aguilar
Díaz**

**Nombre del profesor: María del Carmen
López Silba**

Nombre del trabajo: Resumen en libreta

Materia: Fundamentos de Enfermería III

Grado: 3°

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Licenciatura en enfermería

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de junio de 2020

Cuidado de enfermería con enfoque en la Comunidad

El avance tecnológico y los cambios sociales que se han visto gracias a la globalización traen cambios y nuevos retos a la profesión de enfermería, con ello el enfoque de Cuidado ha pasado de ser único de una enfermedad a otro en el que la prevención y los servicios a la comunidad resaltan.

El cuidado enfermero en la Atención Primaria de Salud (APS) está enfocado en la promoción a la salud, la prevención, la recuperación y rehabilitación de las enfermedades, situando las al alcance público.

Preventivo

Orientado en modificar o establecer nuevos patrones que contribuyan a disminuir la presencia de enfermedades. El cuidado basado en esto lleva a establecer acciones necesarias para lograr este fin.

Comunidad

Grupo humano que habita en territorio determinado con cosas en común, por ello requiere una visión holística y trabajada desde la comunidad.

La expresión de cuidados de atención primaria surge en los años 70, a partir de los cuales la Organización Mundial de la Salud (OMS) organizó un seminario Internacional Community Nursing en 1974 para que los pilares del cuidado tomaran en cuenta a la Comunidad, dejando a la Comunidad como protagonista.

Implicando la en el proceso de cuidado.
Silvia Martínez Calvo dice que una comunidad
se debe considerar como un espacio social, incorporando
la satisfacción de necesidades.

Los Métodos para tener una buena investigación
deben tener Análisis, síntesis y sistematización
Para investigar la bibliografía.

Desde el principio el hombre ha buscado
su supervivencia y continuación de la especie,
desarrollando para ello técnicas que se pueden
considerar el inicio del cuidado.
Con la organización de las sociedades conunteron el
cuidado se va garantizando y mejorando logrando
con ello las bases del cuidado enfermero.

Cuidar

Actividades dirigidas
a mantener la vida.

Relacionado a experiencias
previas y la cultura/ciencias

y un acto social de
reciprocidad en un

proceso o más allá de
la enfermedad. Debe ser
un acto integral humano

El cuidado es el conocimiento
del enfermero y que lo
distingue de las demás
profesiones en el área de
la salud. Se refiere a la
ayuda, apoyo o conductas de
estímulo que facilitan o
mejoran la salud de una
persona y es fundamental
al enfrentarse a sucesos de la vida.

Para la enfermería hablar de cuidados es esencial y un concepto clave que lleva la esencia de la disciplina, implicando al receptor y a la enfermera como la transmisora del mismo.

En una comunidad implica la integración de más disciplinas para ayudar a comprender como promover la salud y contribuir a mejorar la salud y la calidad de vida de los miembros de esta, utilizando todo el potencial disponible en la comunidad.

La enfermería comunitaria debe tomar en cuenta todos los aspectos de una persona y la comunidad, reforzando conductas positivas buscando favorecer la autoresponsabilidad en la producción de salud.

Para brindar cuidados en la comunidad se debe tener una visión global del entorno y como influye en las personas, buscando la participación de los individuos.

Se debe tener cuidado orientado a la prevención, detección precoz junto a una rápida intervención, laborando con una perspectiva sistémica integrando lo teórico y lo práctico y poner los servicios al alcance pública y satisfacer las demandas de salud en el ciclo vital.

Nightingale desde 1861 dio a conocer su pensamiento sugiriendo una nueva expresión Health Nursing (enfermería para la salud) para diferenciar de la enfermería hospitalaria aconsejando hacer más que solo estar en un hospital y cuidar al paciente fuera de este lugar.